

Bientôt voici venir le prélat consécrateur, Mgr l'archevêque Bruchési, de Montréal, suivi de l'élu, qu'accompagnent ses deux assistants, Nos Seigneurs LaRocque, de Sherbrooke, et Archambeault, de Joliette.

La messe du sacre va commencer. L'archevêque, prélat consécrateur, a près de lui M. le chanoine Decelles, le futur grand vicaire, comme prêtre-assistant, MM. les chanoines Duhamel et Lemieux, comme diacres d'honneur. MM. Choquette, du séminaire de Saint-Hyacinthe, et Labelle, du collège de Montréal, agiront comme diacre et sous-diacre d'office.

Mgr l'évêque élu a ses deux frères pour l'assister comme chapelains : M. le chanoine Bernard, de Sorel, et M. Bernard, de Saint-Sulpice, à Baltimore.

Mgr LaRocque sera assisté, lui, des deux MM. Dufresne, de Sherbrooke, les cousins de l'élu ; tandis que le vénérable chanoine curé de Belœil, M. Jeannotte, et le chanoine Décary, de Montréal, assisteront Mgr Archambault.

Aux premiers rangs, dans la grande nef, près du lieutenant-gouverneur Jetté, du ministre de la marine Brodeur, du maire Saint-Jacques et de tant d'autres personnages, à la tête d'une nombreuse et distinguée famille d'enfants et de petits-enfants, un beau vieillard de plus de quatre-vingts ans, très solide encore, à en juger par son attitude et par son regard, se tient droit et digne sous sa couronne de cheveux blancs. Tout à l'heure, il recevra le premier la bénédiction de son fils évêque. Quel jour et quelle fête que ce jour et cette fête pour le père de Mgr Bernard !

Les cérémonies sont commencées. Par une très délicate attention, on a distribué des fascicules où se peuvent suivre les impressionnants questionnaires et les autres prières que fixent les rites saints d'une consécration épiscopale. Dieu, que tout cela est beau, élevant, anoblissant et divin !

Voulez-vous enseigner l'Écriture Sainte ? garder les tradi-